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Par pirouetcacaouet, le 08/04/2013 à 17:43

Bonjour, 

Je souhaite avoir des informations ou des avis sur le M2 droit de la propriété intellectuelle de 
Nantes. J'ai postulé, la formation a l'air intéressante,et Nantes est une ville qui me plait. 

Certains ont ils fait ce M2, est ce que ça leur a vraiment servi? au niveau des débouchés, des 
cours, des professeurs, de l'ambiance?

Aussi, quant à a selection, je n'ai jamais redoublé, j'ai eu mes trois premières années mention 
AB, et mon premier semestre de master 1 mention B, ai je mes chances? ou la sélection est 
vraiment rude?

merci!
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